

Noticias Manmin

Edición n.º 313 (Mayo, 2025)

Personas que tuvieron un encuentro con Dios

*Mayo es un mes lleno del aroma de la gratitud,
en el cual también se transmite el amor de Dios.*



Fui sanada de una fractura en el tobillo

Bokja Kim | 66 años, Suwon, Gyeonggi

En noviembre del año pasado, mientras me encontraba en el extranjero, pisé mal al final de unas escaleras y me caí. Aunque normalmente tengo mucha tolerancia al dolor, el dolor extremo en mi tobillo derecho era simplemente insoportable.

El 9 de enero, al regresar a Corea, el dolor no cesaba y tenía que caminar cojeando. Las personas a mi alrededor me aconsejaban ir al hospital, pero debido a dificultades económicas no me fue posible hacerlo.

Finalmente, en febrero, mientras trabajaba, el dolor empeoró, así que fui al hospital. Tras los exámenes, me informaron que tenía una fractura en el tobillo y que era necesario someterme a una cirugía. Sin embargo, al escuchar que debía permanecer en cama alrededor de un mes después de la operación, y considerando también el costo del procedimiento, les dije que lo consultaría con mi familia y salí del

hospital.

Conté esta situación a la servidora de célula de mi barrio, y los miembros del grupo comenzaron a orar por mí. Fue entonces cuando asistí a las reuniones de oración para recibir la llenura del Espíritu Santo, en preparación para la reunión de sanidad divina que comenzó el 10 de marzo. A través de ese tiempo, reflexioné profundamente sobre mi vida.

Me arrepentí sinceramente de haber dejado pasar a la ligera mucha palabra de Dios, como la de no realizar préstamos de dinero entre creyentes.

Desde entonces, los mensajes de los cultos dominicales comenzaron a tocar profundamente mi corazón. Especialmente el 28 de marzo, el día de la reunión de sanidad, la prédica de la Pastora Soojin Lee fue como si Dios me hablara directamente, y recibí gran gracia.

Después del sermón, cuando la



pastora Soojin Lee oró desde el púlpito por los enfermos, de repente mi pierna se sintió liviana y el dolor en el tobillo desapareció por completo. Ya no cojeo y puedo caminar normalmente. ¡Aleluya!

Después de eso, incluso recibí la sorprendente bendición de conseguir un trabajo cerca de casa con horario de lunes a viernes. Doy gracias y gloria a Dios quien me sanó y me bendijo.

Fui sanada de una rotura del manguito rotador y de artrosis degenerativa en la rodilla

Bokim Choi | 73 años, Gangnam, Seúl

En el invierno de 2020, debido a una artrosis degenerativa en la rodilla, dependía de un vehículo eléctrico para movilizarme. En ese tiempo sufrí un accidente de tránsito cuando mi vehículo fue impactado por otro carro.

El accidente ocurrió en una calle helada, donde el vehículo eléctrico giró varias veces sobre el hielo antes de que me trasladaran al hospital. Tras realizarme una tomografía y una resonancia magnética, me informaron que tenía roturas en el manguito rotador de ambos hombros.

El manguito rotador está compuesto por músculos y tendones que permiten el movimiento del hombro y le dan estabilidad, pero en mi caso estaban completamente desgarrados. En el hospital me recomendaron recibir cirugía, pero por mi situación económica ni siquiera pude considerarla.

Opté por tratamientos alternativos como medicamentos, inyecciones y clínicas de manejo del dolor, pero el dolor agudo no mejoraba en absoluto.

Con solo levantar un poco los brazos, el dolor y el adormecimiento eran tan intensos que me costaba vestirme o peinarme. Por las noches el dolor se intensificaba, lo que me impedía dormir, y la fatiga constante y el sufrimiento prolongado me llevaron incluso a la depresión.

Para empeorar la situación, sufrí una caída por las escaleras, y cada día se volvía más desesperanzador.

Fue entonces, en un día de noviembre del año pasado, que fui evangelizada por la diaconisa Sodam Kim, quien era



mi vecina.

“Señora, yo seré como una hija para usted.”, con esas cálidas palabras, la diaconisa me compartió acerca del poder que Dios manifiesta a través de la pastora Soojin Lee. A partir de entonces, una pequeña semilla de fe comenzó a crecer en mí, con la esperanza de que yo también podría ser sanada.

El miércoles 13 de noviembre de 2024, fui por primera vez al templo local que queda en Bundang. Ese día, la evangelista Deokbun Seo oró por mí, y en el momento de la oración sentí una frescura en el hombro y cómo el dolor comenzaba a calmarse.

Aún más sorprendente fue lo que

ocurrió durante el culto dominical. Mientras escuchaba el mensaje de las Bienaventuranzas en el culto dominical de la mañana, y la prédica del Estudio de Job en el culto de la tarde, sentí como si mi espíritu, sediento, absorbiera la Palabra como una esponja absorbe el agua. Cada enseñanza quedó profundamente grabada en mi corazón.

Al mismo tiempo, el dolor en los hombros debido a la rotura del manguito rotador desapareció en un 90%, pude levantar y mover los brazos con libertad, e incluso cargar objetos pesados.

El 29 de noviembre de 2024, durante la primera reunión de sanidad a la que asistí, experimenté una gracia aún mayor. Mientras escuchaba el mensaje de la pastora Soojin Lee, me arrepentí de la soberbia y el rencor que había guardado culpando a mi enfermedad y a mi situación.

En ese momento, sentí cómo una luz cálida y tierna me cubría por completo. El dolor en mis piernas y hombros desapareció por completo, mi cuerpo se volvió liviano y una gran alegría brotó en mí.

A partir de enero de 2025, me levanté de la silla de ruedas y comencé a caminar libremente. Durante más de 60 años asistí a otras iglesias, pero no fue sino hasta que fui guiada a la Iglesia Central Manmin que comprendí lo que significa verdaderamente una vida de fe nacida del Espíritu Santo.

Doy toda la gloria y agradecimiento a nuestro Padre Dios quien me sanó y me llenó de Su gracia.

¡Aleluya!



El programa 'Solo la Biblia' de la Pastora Soojin Lee se transmite en YouTube en varios idiomas

Este entrega la carta de amor de Dios oculta en la Biblia y el amor desbordante del Señor



Disponible en inglés, chino, japonés, español, ruso, francés, urdu, hindí, suajili, tamil, rumano y hebreo.

** Puede verlo escaneando el código QR.

Fui sanado de acúfenos (tinnitus)

Eonyeong Jeong | 58 años, Gangnam, Seúl

Un día de 2024, de manera repentina, comencé a escuchar ruidos inexplicables en ambos oídos. Al principio, pensé que se trataba de algo pasajero y no le di mucha importancia, pero aquellos sonidos no desaparecieron; al contrario, se volvieron cada vez más intensos.

Escuchaba sonidos como el motor de un automóvil o motocicleta, el ruido de una lima sobre metal, el funcionamiento de una máquina de coser, el zumbido de un motor, o incluso el sonido de instrumentos dentales, como si esas máquinas estuvieran funcionando justo al lado de mis oídos.

Aun cerrando los ojos o tapándome los oídos, los sonidos no cesaban, y poco a poco se convirtieron en una gran fuente de sufrimiento en mi vida diaria.

Eran especialmente más notorios en lugares silenciosos o durante la noche. Al final, tenía que recurrir al alcohol cada noche para poder conciliar el sueño, y al volverse frecuente esto, terminé sufriendo falta de sueño.

Mi concentración disminuía día a día, y tanto mi cuerpo como mi corazón estaban agotados.

Fui al otorrinolaringólogo, me realizaron varios exámenes y finalmente me diagnosticaron con tinnitus.

El médico me recetó medicamentos, pero me dijo claramente: “El tinnitus



no es una enfermedad que se cure fácilmente. Tomar medicinas no garantiza que vaya a mejorar.”

Aun así, me aferré a esa mínima esperanza y tomé los medicamentos con diligencia durante más de dos meses, pero no mejoré, y también los síntomas empeoraron.

Entonces, el 13 de marzo de este año, ocurrió un día que marcaría un punto de giro en mi vida. La evangelista Deokbun Seo y varios miembros del distrito 14 de la Iglesia Central Manmin

visitaron mi casa para evangelizar.

Me compartieron sobre los milagros, señales y casos de sanidad divina que ocurren en la iglesia, y oraron por mí con el pañuelo de poder (Hechos 19:11-12).

Esa noche, al acostarme como de costumbre, desaparecieron por completo los sonidos que me habían atormentado cada noche: el ruido de la máquina de coser, el motor y los aparatos dentales.

Al fin, con el silencio restaurado, pude dormir tranquilamente sin necesidad de alcohol. ¡Aleluya!

Me llené de gozo, corrí a contarle este milagro a un amigo que vive en el mismo edificio: “Creo que en la iglesia donde van esas personas hay algo especial. Ya no escucho absolutamente ningún ruido en los oídos.”

Conmovido por esta experiencia, asistí con mi amigo por primera vez al culto del 16 de marzo en la sede de Bundang.

La pastora Soojin Lee predicó enseñándonos que debemos ver y oír con bondad. Esa enseñanza me tocó profundamente con gracia.

Desde entonces asisto cada semana al culto dominical, y por medio de la Palabra he podido experimentar al Dios vivo, sintiendo una paz verdadera en mi corazón.

Doy toda la gloria y gratitud a Dios quien me ha sanado.



¡Una oportunidad especial para su felicidad y salud!
La reunión de sanidad rebosa de respuesta y bendición por
 la obra del fuego del Espíritu Santo
 Al participar, se manifestará un nuevo milagro en su vida.

El viernes 30 de mayo de 2025 a las 9:00am (Hora Colombia)

En la vigilia de viernes de la Iglesia Central Manmin

Expositora: Pastora Soojin Lee

Podrá participar en vivo en el canal de YouTube: 'Manmin América'.



“La razón por la que dividieron los vestidos de Jesús y echaron su suerte por su túnica (Parte 3)”

La providencia por la que echaron suertes y no rompieron la túnica de Jesús. La historia de Israel y los últimos tiempos profetizados en la Biblia.

3. La providencia por la que no rasgaron la túnica de Jesús, sino que echaron suertes

La túnica representa el corazón. Jesús es el Rey de Israel, y Su túnica representa el corazón del pueblo de Israel. El pueblo de Israel fue escogido por Dios como Su pueblo, con Abraham como padre de la fe, y han servido únicamente al Dios verdadero por generaciones. El hecho de que la túnica de Jesús no fue rasgada significa que, aunque la nación de Israel pudiera perder su soberanía, el espíritu del pueblo judío —su corazón para servir a Dios— permanecería intacto.

Aun si Israel fuera destruido y dejara de existir como nación, la fe en Dios que habita en sus corazones no podría ser eliminada por ningún gentil. Esto fue profetizado en la Biblia.

Dios escogió a Israel como Su pueblo porque son una nación con un corazón verdaderamente constante e inmutable. Por eso envió a Jesús a la tierra de Israel, cumpliendo Su providencia incluso en los últimos tiempos, tal como lo registra la Biblia.

Aún hoy, el pueblo de Israel conserva un corazón inmutable que busca observar la ley con esmero. Esto fue porque heredaron un corazón invariable de su antepasado Jacob.

Aunque Israel fue destruido en el año 70 d.C., sorprendió al mundo al recuperar su independencia después de un largo período, en el año 1948. No solo eso, sino que poco tiempo después de su independencia se convirtió en una nación avanzada, demostrando nuevamente la excelencia del pueblo israelita al mundo.

“Cuando los soldados hubieron crucificado a Jesús, tomaron sus vestidos, e hicieron cuatro partes, una para cada soldado.

Tomaron también su túnica, la cual era sin costura, de un solo tejido de arriba abajo.

Entonces dijeron entre sí:

No la partamos, sino echemos suertes sobre ella, a ver de quién será.

Esto fue para que se cumpliera la Escritura, que dice:

Repartieron entre sí mis vestidos, y sobre mi ropa echaron suertes.

Y así lo hicieron los soldados.”

(Juan 19:23-24)

Así como los soldados romanos no pudieron rasgar la túnica de Jesús, ningún gentil pudo quitar del corazón del pueblo

de Israel su fe y devoción por Dios. Por eso, finalmente al independizarse, cumplieron la voluntad de Dios como pueblo escogido por Él.

4. La historia de Israel y los últimos tiempos según la profecía bíblica

En Mateo 24:32-34, Jesús dijo:

“De la higuera aprended la parábola: cuando ya su rama está tierna y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, sabed que Él está cerca, a las puertas. De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca.”

Estas palabras son parte de la respuesta de Jesús a sus discípulos sobre las señales de Su venida y del fin del mundo. Tienen un profundo significado espiritual. La ‘higuera’ simboliza a Israel. Así como cuando caen las hojas y sopla el viento frío sabemos que se acerca el invierno, y cuando la higuera brota, que se acerca el verano, de igual manera, cuando Israel —que había dejado de existir— recobre su independencia, sabremos que el regreso del Señor está cerca.

No sabemos con exactitud cuánto tiempo representa ‘esta generación’ de la que habló Jesús, pero lo que sí es claro es que Su palabra se cumplirá sin falta. Ya hemos presenciado la independencia de Israel, lo cual indica que el tiempo está cerca. Por tanto, los creyentes que esperan la venida del Señor deben estar más despiertos que nunca y preparar aceite como novias para recibir al Señor con seguridad y confianza diciendo: “¡Ven pronto, Señor Jesús!”.

Español

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

Publicadora: Soojin Lee | Editor: Johnny Kim | Traducido por la Oficina de Misión Extranjera

73 Yeoidaebang-Ro 22-Gil, Dongjak-Gu, Seoul, Korea
(Postal code: 07056)

www.youtube.com/@Manmin_America

www.manminnews.com

Correo: manminhq@manmin.kr